

Assemblée Générale de l'Association des amis de Notre-Dame du Vorbourg

Jeudi 08 mai 2025 au Centre l'Avenir de Delémont à 20.00 heures

Procès-verbal de l'assemblée

Président : Bloque François

M. le Président ouvre l'assemblée en saluant toutes les personnes présentes. 38 personnes se sont excusées et elles nous souhaitent une bonne assemblée. Le but de notre association est de promouvoir le site de la chapelle du Vorbourg qui connaît une très belle fréquentation chaque jour de la semaine. Il remercie l'Abbé Bernard Miserez qui est toujours à l'écoute et tous les bénévoles (l'organiste, les lectrices et lecteurs, l'équipe du kiosque, les fleuristes, les membres de la Fondation, les membres de notre comité) qui travaillent pour ce haut lieu du Jura. Ce soir à la suite de l'assemblée, il était prévu que le Dr. Peltzer nous présente son organisation GoStar en Ethiopie. Malheureusement, hier il a dû partir en urgence pour l'Afrique afin d'y effectuer des opérations dans l'hôpital en Ethiopie. Suite à cet imprévu, Marie-Denise et Andrée-Anne Schaller ont demandé à la Doctoresse Patricia Vuichard de venir nous présenter la fondation Nicole Niquille au Népal. Nous avons la chance que Mme Nicole Niquille soit aussi présente ce soir parmi nous et nous les en remercions.

L'ordre du jour de notre assemblée est le suivant :

1. Accueil - Ouverture de l'AG
2. Désignation des scrutateurs
3. Approbation du PV de l'AG 16 mai 2024
4. Rapport présidentiel
5. Présentation comptes 2024
 - 5.1 Rapport organe de surveillance
 - 5.2 Approbation comptes 2024 et décharge au comité
6. Projet rénovation du kiosque du Vorbourg
 - 6.1 Explications et financement
 - 6.2 Vote sur participation financière de l'association
7. Nominations
 - 7.1 Comité
 - 7.2 Commission vérification des comptes
8. Divers

Point 2 : Nomination de deux scrutateurs

Le Président propose Mme Nicole Tièche et M. André Chenal qui sont nommés à l'unanimité.

Point 3 : Approbation du PV de l'AG du 16 mai 2024

M. Bloque précise que chacun a reçu une copie du PV de l'assemblée générale 2024 et demande s'il y a des questions. Comme ce n'est pas le cas, on passe au vote et le PV est accepté à l'unanimité par levée de mains.

Point 4 : Rapport Présidentiel :

Notre association a rencontré un très beau succès en l'espace de 3 ans et il remercie les membres de leur soutien. Le comité formé de 10 membres s'est réuni 4 fois en 2024. Nous avons déjà eu comme activités en ce début d'année 2025, le concert Octovox le 5 janvier à la chapelle, la conférence de M. Bernard Reber sur l'IA le 12 mars au Centre l'Avenir et la messe du 27 avril avec la participation des « Echos du Vorbourg » qui ont rassemblé un grand public. Pour les prochaines activités, il y aura la conférence de Michel Cool le 15 mai prochain ici au centre l'Avenir avec pour thème : François l'anticonformiste / Bilan et perspectives. Dans les autres activités à venir, il mentionne : le séjour en Alsace du 3 au 5 juin, l'apéritif communautaire après la messe de 10 heures pour marquer le début des vacances le dimanche 6 juillet, la semaine des fêtes du Vorbourg avec comme prédicateur Mgr Gérard Daucourt du 7 au 14 septembre, une conférence de Dominique Bourg sur la question « Spiritualité et écologie » le 11 septembre à 20.00 heures au Centre l'Avenir. De plus durant cette année Sainte, il y aura 8 pèlerinages des différentes unités pastorales de mai à octobre au Vorbourg. La chorale de Glovelier animera la messe du 31 août et celle de Courchapoix-Vicques la messe du 5 octobre. Les concerts des Opus ont déjà débuté le 15 mars à Courroux avec le Chœur des Armaillis de la Gruyère. Les prochains auront lieu à la chapelle le 29 juin à 18.00 heures avec Leili Anvar et Layla Ramezan, le 17 août à 17.00 heures avec Cyprien Lengagne et Aurore Grosclaude (parrainage de notre association) et le 5 octobre à 17.00 heures avec Léon Haffner et Francesco Tamburini, de la Fondation Gautier Capuçon. Il nous recommande de consulter notre site internet www.vorbourg.ch qui contient toutes les informations de notre association des Amis de Notre-Dame du Vorbourg et qui est mis à jour

punctuellement par notre amie Christiane Guerdat que nous remercions chaleureusement.

5. Présentation des comptes 2024 :

M. le Président donne la parole à M. Jean-Bernard Kottelat, trésorier de l'association. M. Kottelat est heureux de nous annoncer que nous avons franchi le cap des 600 membres dans notre association fin 2024. Il présente le tableau des comptes 2024 avec les recettes et les dépenses de tous les mois. Les recettes correspondent aux cotisations et aux dons que nous avons reçus durant toute l'année. Dans les dépenses, il y a les annonces dans les journaux, les locations de salles et les frais de port. Nous avons eu deux grandes dépenses cette année, à savoir l'achat du chandelier pour la chapelle et notre participation aux frais d'accueil au Vorbourg.

Ce qui fait un total de Fr. 27'629.80 pour les recettes et un total de Fr. 31'556.54 pour les dépenses soit un déficit de Fr. 3'926.74 pour l'année 2024. Mais notre compte a un solde de Fr. 41'638.20 au 31 décembre 2024, ceci grâce aux bons résultats des années 2022 et 2023.

M. Kottelat rappelle les montants des cotisations, soit :

- Membre individuel Fr. 30.—
- Couple Fr. 50.—
- Collectivité Fr.100.—
- Cotisation unique Fr.500.—
- Membres bienfaiteurs don

M. Bloque remercie notre caissier pour son excellent travail et il donne la parole aux vérificateurs des comptes

5.1 Rapport organe de surveillance :

M. Rossé lit le rapport établi par lui-même, Mme Beuret et Mme Eya. Les comptes ont été trouvés en ordre et il propose à l'assemblée de les accepter et d'en donner décharge au caissier ainsi qu'au comité.

5.2 Approbation comptes 2024 et décharge au comité :

L'assemblée accepte les comptes par levée de mains à l'unanimité.

6. Projet rénovation du kiosque du Vorbourg :

6.1 Explications et financement :

M. Bloque présente le projet de rénovation du kiosque avec le tableau des coûts totaux des devis concernant la menuiserie, l'électricité, le chauffage, la serrurerie, la peinture, le sol, le guichet, l'architecte et divers pour un total de FR. 54'057.--. Le financement de ce projet sera réparti entre la Bourgeoisie pour Fr. 9'000.--, la Fondation du Vorbourg pour Fr. 23'000.— et si possible l'Association des amis de ND du Vorbourg pour Fr. 23'000.--. C'est pourquoi nous avons besoin de votre approbation pour faire aboutir cette rénovation. Le comité est favorable à cette dépense. M. Pierre Lachat demande si on peut avoir des explications concernant le genre de travaux qui seront effectués. M. Bloque donne la parole à l'Abbé Miserez qui explique que ce kiosque date de l'année 1946 et que rien n'a été changé depuis. Il dit que le mobilier est vétuste, les tiroirs tombent, (le guichet sera plus attractif avec des présentoirs modernes), le sol et le chauffage doivent être refaits. Tout sera changé ainsi que la devanture pour la présentation des bougies et cartes. Une autre question a été de savoir qui était l'architecte qui a fait le projet. M. l'Abbé lui répond que c'est une architecte d'intérieur de Neuchâtel que connaît un membre de la Fondation et qui nous a fait un prix d'amis. Comme il n'y a plus de questions, nous passons au point 6.2.

6.2 Vote sur participation financière de l'association :

Nous passons au vote et l'assemblée accepte la proposition du comité de participer à la rénovation du kiosque par levée de mains.

7. Nominations

7.1 Comité

M. Bloque demande à l'assemblée de reconduire les membres du comité qui sont tous d'accord de se représenter. Il présente les noms des personnes du comité :

Comité :

- | | |
|--------------|-----------------------|
| • Président | François Bloque |
| • Trésorier | Jean-Bernard Kottelat |
| • Secrétaire | Andrée-Anne Schaller |
| • Membre | Bernard Miserez |
| • Membre | Marie-Claude Paupe |
| • Membre | Christiane Guerdat |
| • Membre | Kurt Gloor |

responsable des soins palliatifs dans la région Sud du Canton de Fribourg qui a pris une retraite anticipée en 2016 et est responsable de la commission médicale de cet hôpital Lukla au Népal. Il les remercie et donne la parole à Mme Vuichard pour la présentation de la Fondation Nicole Niquille, Hôpital Lukla au Népal.

À la suite de la magnifique présentation de Mme Vuichard et les nombreuses questions du public, Mme Niquille et Mme Vuichard sont chaleureusement remerciées par notre président et par un tonnerre d'applaudissement.

La séance est levée à environ 21.45 heures et suivie par un apéritif communautaire.

Pour l'Association des Amis de Notre-Dame du Vorbourg

Le président :

François Bloque

La secrétaire :

Andrée-Anne Schaller